
県立中央農業高等学校 令和５年度 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

日時：令和 5年 11月４日(土) 11：00～12：30 会議室  

司会：副校長 議事進行：会長 記録：副校長 

 

１． 会長あいさつ 会長より 

 

２． 学校長あいさつ 校長より 

 

３． 学校教育計画について 校長より 

〇中期的学校教育目標の検討について     資料１ 

〇中央農業高校 グランドデザインについて   資料 2 

 

４． 中間報告 副校長より 

（１）生徒の活動状況報告 

〇農業クラブ・産業教育フェア等の活躍   

・10月 25日（水）・26日(木)（熊本県） 農業鑑定競技 優秀賞 ３名 

家畜審査競技 優秀賞 １名 

・10月 28日（土）・29日(日)（福井県） ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄｺﾝﾃｽﾄ ２名県代表 

銀 賞  1名、審査員奨励賞 1名 

〇運動部の活躍   

・第 19回全国高等学校合同チームラグビーフットボール大会 優勝 

本校より代表 ２名  

〇文化部の活動  

・関東地区高等学校和太鼓選手権 銅賞 

 

（２）学校行事について 

〇第１回中学生体験見学会  7/22(土)・23(日) 

〇修学旅行（北海道）    9/5(火)～9/8(金)     

〇第２回中学生体験見学会  9/23(土) 

〇文化祭         11/3(金・祝)・4(土)  一般公開開始 

 

５． 秋輝祭（文化祭）見学  

 

  



６． 質問及びご意見 

●本校でも職業について不明確な生徒が多いが、職業観を育成することは大変であると思うが、どのように行

っているのか。（かながわ農業アカデミー校長） 

 ⇒職業観を育成するために専門教科のカリキュラム内だけではむずかいしいところがある。そのため、放課

後に集中してしまうことが多いが、キャリア支援 G により補完する形でキャリアガイダンス等を行ってもらって

いる。 

 

●教育計画５-①に「学校施設環境を整備し、・・・」とあるが学校の予算で環境整備は可能であるのか。 

●海老名市もそうであるが、県立高校でも予算は足りているのか。（自治会長、海西中学校長より） 

⇒現在、老朽化施設の修繕等の要望書を教育委員会に出している。しかし、他校との関係ですぐに対応

していただけない状況である。本校では、武道場の雨漏りがひどく屋根にブルーシートを貼って対応してい

る状況である。 

〇私からも今の立場から、力になれることがあれば協力していきたい。（自治会長） 

 

●下校時に無灯火の自転車が多い。また、中農の正門前からの飛び出しもあるので、注意してもらいたい。

（自治会長） 

⇒ご迷惑をお掛けして申し訳ない。自転車の乗り方について学校でも指導していく。 

以前より正門前の横断歩道に関して話はしているが、なかなか実現していない今後も継続して要求する予

定である。 

 

●教育計画４-②のえびな支援学校との連携は今後も継続でお願いしたい。（えびな支援学校校長、校長） 

 

●以前は、職（定職）に就くのがふつうであったが、現代は職に就かなくても平気な時代になっている。うちに

も職業体験でイモを掘る体験に中学生が来た。農業に触れる機会をたいせつに頑張っていってもらいたい。

（副会長） 

 

７． その他 

(1) 次回以降の学校運営協議会開催予定 

第３回・・・３月５日（火）   

 

 


